

Un forum par des élèves pour des élèves

Charpentier, pompier, pharmacien, fleuriste, maroquinier ou éducateur à la direction de la protection judiciaire et de la jeunesse : les élèves de 4^e du collège Miles de Noyers sont allés, mercredi matin, à la rencontre de professionnels à l'occasion du forum des métiers.

Un forum organisé à la salle polyvalente par leurs aînés de 3^e. « L'intérêt de ce forum est double, expliquait Philippe Robin, le principal. D'une part cette matinée permet à nos élèves de 4^e de découvrir pour la première fois le monde du travail et d'être en contact avec des professionnels. Mais aussi il



CHARPENTIER. Le métier de charpentier a intéressé de nombreux élèves.

permet aux de 3^e de mener un projet de bout en bout avec leur professeur. »

Ce sont les jeunes de la DP3 (découverte professionnelle en classe de 3^e)

qui ont pris les contacts, envoyé les lettres et installé le forum. ■